
Rapport moral de la Présidente
Bienvenue à toutes et à tous, 

Je souhaite d’abord adresser un grand merci à tous ceux qui ont renouvelé leur adhésion pour 2025. 
Votre fidélité est un précieux encouragement. Merci aussi aux élus, aux présidents d’associations 
amies, aux représentants de la presse. Merci à la Mairie de EU qui a encore mis à notre disposition le 
Pavillon des Ministres ce soir. Nous retrouvons un lieu où nous nous sentons bien. 

Je suis très heureuse d’ouvrir aujourd’hui, jeudi 6 février 2025, la 28ème Assemblée Générale de 
notre Association et la première sous ma présidence. Je vous remercie tous de la confiance que vous 
m’avez accordée et j’espère avoir été à la hauteur au cours de l’année 2024 dont nous allons faire le 
bilan ensemble ce soir. 

Depuis plus d’un quart de siècle, nous sommes restés fidèles aux buts de notre association « promouvoir l’activité musicale sur 
les deux rives de la Vallée de la Bresle « en organisant des concerts et des manifestations ayant trait à la musique, dans tous ses 
genres et styles… » (statuts HMVB 1997). La musique sous tous ses visages, classique mais aussi jazz, contemporaine, ethnique, 
a toujours été au cœur de notre programmation mais nous nous tournons aussi volontiers vers la poésie, la danse, la littérature, 
le théâtre, le cinéma… Nous voulons privilégier tout ce que le spectacle vivant nous apporte, de partage, de rencontre avec l’art 
et les artistes, tout ce dont le monde actuel nous fait plus encore ressentir la nécessité. 

Parmi tous nos membres, je tiens à dire un grand merci aux familles d’accueil qui, depuis nos lointains débuts, nous aident 
fidèlement dans la réalisation de nos actions. Rappelons qu’elles le font à titre bénévole. Votre aide nous a une nouvelle fois été 
précieuse puisque sans elle nous n’aurions pas été en mesure de conduire à bien des projets tel qu’OSTINATO en septembre 
dernier. 

A la demande des collectivités locales, nous développons des actions en direction des publics dits « empêchés », éloignés de 
l’offre culturelle. Nous le faisons depuis nos débuts en direction des publics scolaires. Nous sommes aussi allés à la rencontre 
des personnes âgées, notamment des résidents des EHPAD, des jeunes en difficulté d’insertion sociale et professionnelle et des 
publics en situation de handicap. C’est une mission à laquelle nous sommes très attachés et qui participe au resserrement du 
lien social au sein de notre territoire. 

A ce jour, nous comptons 110 adhérents. Nous retrouvons nos niveaux records de 2020 et 2021. C’est le fruit de la relance 
systématique auprès des membres qui n’avaient pas renouvelé leur adhésion. Certes, le rayonnement de notre association ne se 
mesure pas seulement au nombre de ses adhérents. Il faut se référer au public qui assiste à nos manifestations. En 2024, nous 
avons comptabilisé 3 940 bénéficiaires de nos actions, y compris les publics scolaires. 

La cotisation reste à nouveau inchangée cette année, soit 12€ pour une personne individuelle et 20€ pour un couple. Rappelons 
que les collectivités locales, les entreprises, les associations, les établissements scolaires peuvent adhérer. 

Notre action ne saurait se passer de l’aide financière de tous nos partenaires, dont certains continuent à nous accorder leur aide. 
Nous remercions les collectivités locales : les Conseils Départementaux de la Somme et de Seine Maritime à travers les aides 
qu’ils apportent aux établissements scolaires, notamment le CRED, les Communautés de Communes du Vimeu et du Ponthieu-
Marquenterre, les  Communes d’Eu, du Tréport, de Mers les Bains, d’Abbeville, de Dieppe, du Crotoy, de Petit Caux/la 
commune déléguée de St Martin en Campagne, de Long, d’Ault, de St Pierre en Val, de Frise,, de Luneray, de Bellancourt, de 
Warloy-Baillo d’Argüel, j’espère n’avoir ovulé personne… 

Nous remercions également la Compagnie Nationale du Rhône (CNR) qui nous accompagne financièrement au titre du mécénat 
culturel depuis plusieurs années et la Société Générale qui a participé au concert OSTINAYO à la Collégiale d’Eu 

Nous sommes très reconnaissants aux associations partenaires, l’association St Joseph de Mesnières, le ciné-club de Mers, le 
Festival du Film d’Animation des Villes Sœurs, le Rotary Club d’Eu, le Comité de Jumelage Stadland/Patit Caux, l’association la 
Vie de château de Quesnoy le Montant  

Aux établissements scolaires, l’Ecole LDM du Tréport, les collèges de Dieppe, de Eu, de Poix de Picardie, de Gamaches 

Et nous n’oublions pas les EHPAD de Eu et de Belleville-sur-Mer, le cinéma Gérard Philipe, le Restaurant « la Bonne Assiette » de 
Flocques, ni la presse qui nous accompagne fidèlement dans la communication autour de notre programmation, L’informateur, 
Paris-Normandie, le Courrier Picard, Radio-France, France 3 et tous les médias internet, réseaux sociaux qui relaient nos 
informations. 

Après la lecture des rapports statutaires, nous allons procéder au renouvellement de notre Conseil d’Administration. Je souhaite 
la bienvenue aux personnes qui ont souhaité nous rejoindre. Je voudrais remercier chacune et chacun de sa disponibilité et de 
son engagement. Cette association est une aventure qui n’est pas que musicale et nous permet de vivre de merveilleux 
moments de partage, des rencontres avec les artistes et le public, des échanges riches avec les administrateurs et les membres 
de l’association, les mécènes, les élus et les représentants des collectivité, la presse... Merci à Jean-Pierre pour son engagement 
et merci à Arlette qui, si elle a tiré sa révérence l’année dernière, continue à œuvrer au quotidien pour l’association. 

A Eu, le 6 Février 2025 
 La Présidente, Emeline ADAM


